

Ristek Unpas Bandung Mendukung Pangandaran Menjadi Tujuan Wisata Berkelas Dunia

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID

Jul 11, 2022 - 14:21





PANGANDARAN JAWA BARAT - Dalam kegiatan Ristek ini mahasiswa Unpas Bandung akan melakukan Riset tentang penguatan kapasitas Pemerintah Daerah Kabupaten Pangandaran untuk mendukung Pangandaran menjadi tujuan wisata berkelas dunia.

Demikian disampaikan Wakil Dekan I Unpas Bandung, DR Kunkurat dalam pidatonya saat mengikuti pertemuan dengan Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora), Kesbangpol dan Dinas Pariwisata, di aula Setda Pangandaran, Senin (11/07/2022).

Dikatakannya bahwa, kabupaten Pangandaran menjadi pilihan lokasi kegiatan Ristek (riset dan praktek) 148 mahasiswa Prodi Komunikasi Publik Universitas Pasundan (Unpas) Bandung yang dilaksanakan sejak tanggal 11 Juli hingga 29 Juli 2022 mendatang.

“Nantinya hasil riset mahasiswa Unpas itu akan dianalisis dan kemudian diserahkan kepada Pemkab Pangandaran, “Kata Kunkurat.

Menurutnya, ke-148 mahasiswa ini nantinya melakukan Ristek di sejumlah tempat, diantaranya di dua kecamatan, empat desa dan di beberapa Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD).

Ristek ini adalah bagian dari rangkaian tugas akhir mahasiswa yang mana nantinya dalam skripsi mereka akan menulis tentang Pangandaran. “Kalau dulu namanya KKN, sekarang diganti menjadi Ristek, “ ujarnya

Sementara dalam sambutannya, Kepala Disdikpora Kabupaten Pangandaran, Agus Noordin, menyampaikan bahwa, atas nama Pemerintah daerah kabupaten Pangandaran, pihaknya menyambut baik kedatangan mahasiswa Unpas yang akan melakukan Ristek di Pangandaran ini, dan berharap hubungan kami dengan dunia akademisi khususnya Unpas bisa semakin erat.

"Kegiatan ini menjadi bukti kedekatan antara Unpas dengan Pemkab Pangandaran yang selama ini sudah terjalin dengan baik," Kata Agus Nurdin.

Seluruh mahasiswa yang sedang melakukan Ristek di kabupaten pangandaran ini, bagi siapapun yang membutuhkan materi terkait Ristek, saya sebagai kepala Disdik kabupaten pangandaran siap membantunya, silahkan saja datang ke kantor, " all are wellcome " Ucapnya. (Anton AS)